

学童塾新聞

12月号

編集 山田果奈
さんびるHP
<http://www.sanbg.com/index.html>

こちらも要チェック★

学童のホームページリニューアルに伴い、学童の様子をブログ掲載からインスタグラム投稿に変更する予定です。

リニューアルが完了しましたら随時お知らせしますのでインスタもぜひご覧ください☆



明けましておめでとう！



皆様、明けましておめでとうございます。この年末年始は土日を含める3連休ということもあり、家族で過ごす時間を長く持てたのではないのでしょうか。年明けには、子ども達がお家でのクリスマスやお正月の思い出をお話してくれました。学童でも、冬休みにたくさんイベントを開催しました！今月号ではその様子をたっぷりお届けします。

クリスマス

12月の一大イベントといえば、子ども達みんなが楽しみにしているクリスマス！学童では24日にクリスマスビンゴ大会を開催しました。今回のビンゴ大会では、景品にトマトやサツマイモなど、食卓を彩る野菜も加え、種類も様々。帰りに引換券と交換する時には、大きさを重さなどから中身を予想して盛り上がっていました。

また、クリスマスはいつものおやつに加え、サンタさんから特別おやつをプレゼント♪ジュースももらって豪華なクリスマスパーティーとなりました。



12月26日は、お餅つきをしました。1・2年生は、順番に杵を持ち、お餅をパタンパタン。杵の重さによって叩く回数も違いましたが、力強くお餅をつくことができました。3年生以上はついたお餅を丸めて「コネコネ。服が粉で真っ白になってしまう場面もありました(笑)

おもちつき



ついたお餅は、きな粉や砂糖醤油などにつけておいしくいただきました。自分たちでついたお餅は格別の美味しさ！お昼ご飯を食べた後でしたが、お代わりの列にはたくさんの子も並んでいました。2025年も、お餅のようにのびのびと成長していきましょう！

湖遊館



12月7日に、3年生以上で湖遊館へ行ってきました。慣れないスケート靴に奮闘しながら、頑張って滑りました。

始めは小さなリンクで列になって練習タイム。先生たちにコツを教わりながら、ペンギンのようにゆっくりと歩きました。

広いリンクへ行くと、みんなどんどんスピードをつけて滑るようになりました。中には、スケート初体験の子もいましたが、先生たちが驚

ものづくり

1・2年生は、年末に羽子板、けん玉のものづくりを行いました。マーカーや蛍光ペンなどを使って、好きなキャラクターやお正月らしい絵柄を描き、世界に一つだけの羽子板、けん玉が完成！



柄を描き、世界に一つだけの羽子板、けん玉が完成！

絵付けをした後には、マイ羽子板は羽の飛び向きが読みにくく、ラリーを続けるのに苦戦しつつも楽しんでいました。けん玉はみんなで1分間に何回大皿に乗せられるかを競いました。10回以上連続で成功させる名人が何人もいて、大盛り上がりでした。日本の伝統的な遊びを存分に楽しめたようです。

『オプションの時間について』

月曜日(卓球)
1年生 16:00~16:30
2・3年生 16:30~17:00
3年生以上 17:00~17:30

第1.3水曜日(ピラティス)
木曜日(英語)

1年生 16:10~16:40
2・3年生 16:40~17:10
3年生以上 17:10~17:40

第2.4水曜日(バルシューレ)

1年生 15:50~16:15
2・3年生 16:15~16:40
3年生以上 16:40~17:05
3年生以上 17:05~17:30

金曜日(習字)

1年生 15:50~16:20
2・3年生 16:20~16:45
3年生以上 16:45~17:40

※目安の時間ですので、下校時間等の関係で変更になる場合がございます。



今月のベストショット集♪



可愛いサンタさんがたくさん♪



先生たちも力強く
パタンパタン



長期休み恒例バルシューレ☆



お餅のお代わりを待つ行列
みんなお腹ペコペコです